

Recibe Raúl Castro a médicos cubanos que colaboraron en Brasil



La Habana, 12 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, recibió este miércoles en La Habana a un grupo de profesionales cubanos de la salud que ofrecieron su servicio en el programa Más Médicos de Brasil.

En el aeropuerto Internacional José Martí, el exdignatario cubano dio la bienvenida a los cooperantes que llevaron la atención primaria de salud a las comunidades pobres e intrincadas del país sudamericano.

Este es el vuelo número 32 que llega procedente de Brasil con médicos cubanos que durante el lapso de cinco años atendieron allí a más de 113 millones de personas, muchas de ellas nunca antes beneficiadas por la asistencia sanitaria.

Cuba anunció el pasado 14 de noviembre la decisión de interrumpir su participación en Más Médicos de Brasil ante la postura hostil del presidente electo Jair Bolsonaro.

El político, quien asumirá el cargo el 1 de enero, adelantó su intención de obligar a los galenos cubanos a revalidar el título y a la contratación individual, ignorando los acuerdos que en 2013 hicieron posible el

comienzo de la iniciativa impulsada por la entonces jefa de Estado, Dilma Rousseff. (Fuente: [PL](#))

#RHCMasMedicos

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178700-recibe-raul-castro-a-medicos-cubanos-que-colaboraron-en-brasil>



Radio Habana Cuba